



“Incompatible con valores de Morena”

La presidenta de la Comisión de Igualdad de Género del Senado, Martha Lucía Micher, pidió al diputado Cuauhtémoc Blanco que solicitara licencia, por ética, para que se realizaran las investigaciones en torno a las acusaciones que pesan sobre él.

Momentos antes de que el pleno de la Cámara de Diputados rechazara abrir el proceso para quitar la inmunidad procesal a Blanco, la morenista Martha Lucía Micher dijo que “mis compañeras están absolutamente convencidas de que lo que definió la Sección Instructora no es compatible con nuestros principios ni en Morena ni en el PT. He visto sus declaraciones



Lo que definió la Sección Instructora no es compatible con nuestros principios ni en Morena ni en el PT.”

**MARTHA LUCÍA
MICHER**
 SENADORA DE MORENA

y con eso me quedo. He visto las entrevistas que ha dado Anahí Burgos, presidenta de la Comisión para la Igualdad (en Cámara de Diputados) y se ha posicionado en contra de la decisión de la Sección Instructora”.

— Leticia Robles de la Rosa